

HELSINKI: CIUDAD SIN COCHES!

Posted on 22/07/2014 by Naider



Los fineses están trabajando en una política de movilidad, transporte y telecomunicaciones que revolucionará por completo tanto la ciudad como la manera de moverse por ella. A finales del año que viene, el Gobierno Finés pondrá en marcha un ambicioso [plan](#), que se espera culmine en 2025, para que por su capital, [Helsinki](#) ya no circulen coches.

¿Cómo lo quieren hacer? a través de una red de movilidad a demanda, los ciudadanos, a través de su teléfono móvil inteligente podrán conjugar en tiempo real diferentes transportes públicos (autobús, tranvía, bicicleta) para llegar a tiempo a sus destinos respetando el medio ambiente y sin gastarse mucho dinero.

Este ambicioso plan presenta muchos retos, empezando por que toda la ciudadanía deberá de contar con un teléfono inteligente, la prueba de fuego para testar si este plan es para mejorar el medio ambiente o para vender más teléfonos.

There are no comments yet.